



Medienmitteilung

Haag, Schweiz, 9. Mai 2018

VAT BEGIBT ERFOLGREICH DIE ERSTE ANLEIHE ÜBER CHF 200 MILLIONEN

VAT Group AG hat am 9. Mai 2018 ihre erste Anleihe über CHF 200 Millionen begeben. Die Anleihe wird mit 1.50% verzinst und hat eine Laufzeit über 5 Jahre. Die Auszahlung der Anleihe erfolgt am 23. Mai 2018 und wird anschliessend an der SIX Swiss Exchange registriert. (ISIN: CH0417086052)

Die Emission stiess auf eine rege Nachfrage bei den Anlegern und wurde zu einem Ausgabepreis von 100.00% platziert. VAT nutzt die derzeit vorteilhaften Bedingungen am Kapitalmarkt und verwendet den Erlös zur allgemeinen Unternehmensfinanzierung.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

VAT Group AG

Investor Relations & Corporate Communications

Michel R. Gerber

T +41 81 772 42 55

investors@vat.ch

Finanzkalender

Generalversammlung	Donnerstag, 17. Mai 2018
Ex-Datum	Dienstag, 22. Mai 2018
Dividendenausschüttung	Donnerstag, 24. Mai 2018
Halbjahresergebnis 2018	Freitag, 24. August 2018
Trading-Update Q3/2018	Donnerstag, 25. Oktober 2018
Jahresergebnis 2018	Freitag, 8. März 2019
Generalversammlung	Donnerstag, 16. Mai 2019



ÜBER VAT

VAT ist der führende globale Entwickler, Hersteller und Zulieferer von hochwertigen Vakuumentilen. Vakuumentile von VAT sind unternehmenskritische Komponenten für hochentwickelte Prozesse zur Fertigung innovativer Produkte, die wir täglich verwenden, etwa für Mobilgeräte, Flachbildschirme oder Solarpanels. VAT umfasst drei berichtspflichtige Segmente: Ventile, Global Service und Industry bieten hochwertige Vakuumentile, Mehrventilmodule, Membranbälge und zugehörige Mehrwertdienste für ein breites Spektrum an Vakuumanwendungen. Die VAT Group ist ein globaler Akteur und beschäftigt über 2'000 Mitarbeitende. Die wichtigsten Produktionszentren befinden sich in Haag (Schweiz), Penang (Malaysia) und Arad (Rumänien). Im Geschäftsjahr 2017 belief sich der Nettoumsatz auf CHF 692 Mio.

DISCLAIMER

Sämtliche in diesem Bericht enthaltenen zukunftsgerichteten Aussagen sind nur eingeschränkt gültig, da die tatsächlichen Ergebnisse aufgrund bestimmter Faktoren wesentlich von den erwarteten Ergebnissen abweichen können. Alle hierin enthaltenen Aussagen, die sich nicht auf historische Tatsachen beziehen (einschliesslich Aussagen, die Formen von „glauben“, „planen“, „prognostizieren“, „erwarten“, „schätzen“ oder ähnliche Ausdrücke enthalten), sind als zukunftsgerichtete Aussagen anzusehen. Zukunftsgerichtete Aussagen unterliegen bekannten und unbekanntem Risiken, Unsicherheiten und Eventualitäten, da sie sich auf Ereignisse beziehen und von Umständen abhängig sind, die in der Zukunft eintreten oder nicht eintreten und dazu führen können, dass das tatsächliche Ergebnis, die tatsächliche Entwicklung oder der tatsächliche Erfolg des Unternehmens wesentlich von den in den zukunftsgerichteten Aussagen genannten oder implizierten Ergebnissen, Entwicklungen und Erfolgen des Unternehmens abweichen. Viele dieser Risiken und Unsicherheiten sind von Faktoren abhängig, die ausserhalb des Einflussbereichs des Unternehmens liegen oder die das Unternehmen nicht genau abschätzen kann, wie beispielsweise von künftigen Marktbedingungen, Währungsschwankungen, dem Verhalten anderer Marktteilnehmer, dem Betriebsverhalten, der Sicherheit und der Zuverlässigkeit der Informatiksysteme des Unternehmens, politischen, wirtschaftlichen und aufsichtsrechtlichen Veränderungen in den Ländern, in denen das Unternehmen tätig ist, oder wirtschaftlichen oder technologischen Trends oder Gegebenheiten. Deshalb werden Anleger darauf hingewiesen, kein unangemessenes Vertrauen in diese zukunftsgerichteten Aussagen zu setzen.

Sofern per Gesetz nicht anderweitig vorgeschrieben, weist VAT jede Absicht oder Verpflichtung von sich, zukunftsgerichtete Aussagen aufgrund von nach dem Berichtsdatum auftretenden Entwicklungen zu aktualisieren.